

L'OFFRE DE SERVICES DE SANTÉ À POINTE-SAINTE-CHARLES VOUS TIENT À CŒUR ?

La Clinique communautaire de Pointe-Saint-Charles vous invite à participer à une consultation publique.

Cette démarche de participation citoyenne permettra de faire connaître votre opinion au sujet de la mission, de la vision et des services offerts à la population par la Clinique.

VOUS POUVEZ PARTICIPER DE 2 FAÇONS :

- 1** Répondre au sondage en ligne ou en papier à la Clinique, **avant le 31 décembre 2022**



- 2** Assister à l'assemblée de consultation : **6 décembre, 19h, au Centre Lorne (Montréal)**

Une halte-garderie sera offerte sur place



Clinique communautaire de Pointe-Saint-Charles

La santé et la solidarité d'un quartier!

Pour obtenir plus de détails sur la consultation publique et le processus de planification stratégique de la Clinique, visitez : ccpsc.qc.ca/fr/consultation-2022